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. IFB France suspend 

son service combiné 

sur l'Espagne 
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En février dernier, IFB France organisait 

un arrêt de son train entre Anvers et 
l'Espagne à Bonneuil-sur-Marne, de 
manière à proposer aux clients français 

une liaison directe vers la péninsule. 

Toutefois, ce service a été suspendu 
à la mi-juin, signale "L'Officiel des 
Transporteurs". En cause le manque 
de fiabilité du service, dû aux problè- 

mes de sillons et à une traction parfois 
déficiente. 
Une porte-parole du groupe belge 
nous a toutefois déclaré que les clients 
français ne sont pas abandonnés à leur 
sort, puisque pour compenser cet arrêt 
de l'escale à Bonneuil-sur-Marne, IFB 

France opère deux trains supplémen- 

taires par semaine entre Bonneuil et 
Anvers, d'où les UTI peuvent éventuel- 
lement repartir dans un des trains vers 
l'Espagne (vers Barcelone et Tarragon- 

ne depuis Anvers, ou vers Le Boulou et 
Madrid depuis Ronet). La porte-parole 
a ajouté qu'il ya un vif intérêt pour la 

relation Bonneuil-sur-Marne/Anvers. 
Elle a précisé qu'il ne s'agit que d'une 
suspension et que IFB France entend 
relancer la liaison Bonneuil-sur-Marne 
vers l'Espagne à la fin de l'année. Elle 

espère que d'ici là, le tractionnaire 
Euro Cargo Rail (filiale de DB Schen- 
ker Rail UK) aura réglé ses problèmes 
de croissance. 
Surtout, IFB France espère que RFF sera 
en mesure de proposer des sillons "nor- 
maux", au lieu de devoir jongler tous 
les jours avec des sillons aléatoires. 
L'opérateur a également demandé des 

sillons pour une relation entre Dourges 

et Marseille, avec des échanges de lots 
à Bonneuil, pour le début de 2011. 
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El www.sncblogistics.be 

. Contrat de 
Mölnlycke Health 

Care pour DSV 
DSV assurera pendant plus de trois ans 
la distribution vers plus de 14 pays des 

équipements médicaux produits par 
Mölnlycke Health Care. Le prestataire 
de services logistiques va lancer à cette 
fin des services de ligne dédiés. 
DSV soutiendra en outre le producteur 
d'équipements médicaux lors du lan- 
cement d'un nouveau plan stratégique 

pour la logistique. Dans ce contexte, la 

structure logistique existante de Möl- 
nlycke sera redessinée. 

El www.dsv.com 

. Résultats_ positifs 

pour STEF- TFE 
Au premier semestre 2010, STEF-TFE a 

vu son chiffre d'affaires augmenter de 

2,3% par rapport au premier semes- 
tre 2009, à 984,6 millions d'euros. La 

hausse de l'activité pour le deuxième 
trimestre (+ 3,2%) est principalement 

imputable aux activités de transport 
et logistique en France (+ 4,1%), qui 

gardent un niveau semblable à 2009. 
L'international a stagné (+ 0,7%) et 
l'activité maritime est en recul de 3%, 
tandis que le négoce de marchandises 

est en nette progression (+23%). Le 

groupe déclare avoir profité de l'aug- 
mentation des prix à la pompe, qui 
représenterait 1,5% de la progression 
du chiffre d'affaires au deuxième tri- 
mestre. 

Hupac s'inquiète des 
voies d'accès au Gothard 
Le volume traité par Hupac au 
premier semestre est en haus- 
se de 17.4% par rapport à la 

même période de 2009. Mais 

l'opérateur suisse s'inquiète 

beaucoup de ce que jusqu'à 
présent. rien n'est encore prévu 

pour que les voies d'accès au 

tunnel de base de Gothard 
soient mises au gabarit P400 
d'ici 2018, année prévue pour 
l'ouverture de ce tunnel. 

Alain Leglay 

Au premier semestre 
2010, Hupac a trans- 
porté 343.332 envois, 
soit près de 50.000 de 

plus qu'au premier semestre 2009. 
C'est toutefois encore 30.000 envois 
de moins que durant le premier 
semestre 2008. 

Le trafic transalpin à travers la 
Suisse a augmenté de 12,3%. De 
nombreux trains spéciaux ont été 
organisés pour faire face à la haus- 
se de la demande. Dans la nouvelle 
activité que constitue le transit via 
le Brenner, Hupac a presque doublé 
son volume, grâce aux nouvelles 
connexions entre Anvers/Rotterdam 
et Vérone. La ligne est particulière- 
ment intéressante pour le transport 
de semi-remorques high cube du fait 
qu'elle est adaptée au gabarit des 4 

m (P400). 

Hupac a récupéré une bonne partie des trafics perdus en 2009. 

Par ailleurs, le trafic est-ouest a 

noté une hausse de 20,2%. La RoLa 

via le Gothard a elIe aussi récupéré 

une partie des volumes perdus, avec 
une croissance de 16,2%. 

Hupac se fait toutefois beaucoup 
de soucis, et ce sur deux plans. Le 
premier concerne les sérieux goulets 

dans le système ferroviaire européen. 

"Ces derniers mois, on n'a pas eu 
suffisamment de locomotives, de 

conducteurs, et en plus on a eu des 
problèmes de travaux et des tempê- 
tes, qui ont mené à des situations cri- 
tiques. Nous travaillons activement 
avec nos partenaires ferroviaires 
(CFF, DB/BLS, Trenitalia et Crossrail) 

pour résoudre les problèmes opéra- 
tionnels", déclare Bernhard Kunz, 
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qui met beaucoup d'espoir dans la 

participation minoritaire de Hupac 
dans SBB Cargo International. 

La deuxième cause d'inquiétude 

est le fait que rien n'a été prévu 
jusqu'à présent pour mettre au gaba- 
rit P400 les lignes qui donneront 
accès aux futures NLF A (nouvelles 
lignes ferroviaires alpines), 

... dont 
les tunnels du Gothard et du Ceneri 
seront construits pour ce gabarit. "Si 
l'on veut réaliser l'objectif du trans- 
fert modal, il faut que la totalité du 

corridor soit au gabarit de 4m dès 

l'ouverture du tunnel de base du 
Gothard en 2018", conclut Kunz. 

El www.hupac.ch 

Feu vert pour 
l'Eilandje à Zwijnaarde 
Le gouvernement flamand a donné le feu vert définitif à la 

convention brownfield pour le projet de l'Eilandje à Zwijnaarde. 
Le projet implique la réalisation d'un zoning industriel en tant 
que parc logistique intelligent. Le projet RIE a entre-temps été 

finalisé. 

Guy Beyens 

lU 
n aval provisoire 
avait déjà été donné 
au projet en début 
d'année, mais un cer- 

tain nombre de procédures comme le 
projet RIE devaient encore être fma- 
Iisées. C'est aujourd'hui chose faite, 

de sorte que les travaux de rehaus- 
sement des terrains et d'aménage- 
ment de l'infrastructure pourront 
être entamés à partir de 2011. 

L'Eilandje 
- la petite île - de Zwi- 

jnaarde est située au sud de Gand, 
entre le canal de ceinture, le canal 

El www.stef-tfe.be 
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de l'Escaut et le bras à marée de 

l'Escaut, à proximité de l'échan- 
geur E 17/E40. Le développement 
du zoning industriel proprement dit 

sera entamé le plus rapidement pos- 
sible, afin que les premières entrepri- 
ses devraient pouvoir s'y implanter 
dès l'automne 2014, souligne un 
communiqué du ministre président 

flamand Kris Peeters. 
La finition de la route R4-Sud 

sera cruciale dans ce contexte car 
le plan d'exécution spatial (GRUP) 

ne permet pas de délivrer un per- 
mis de construire aux entreprises 
tant qu'une connexion directe à la 
R4 n'est pas prévue. Ce périphérique, 

qui traversera le site, sera d'ailleurs 
le principal accès au zoning indus- 
trieL 

Le site misera également sur la 

navigation intérieure. Cette zone 
logistique jouxtant une voie navi- 
gable sur son versant nord et ouest 
- à savoir le canal de ceinture et 
le canal de l'Escaut -, le recours à 

la navigation intérieure en tant que 
mode de transport sera encouragé. 
L'objectif est dès lors d'attirer les 

entreprises actives dans la logistique 

fluvio-maritime ou qui ont recours 
à la navigation intérieure pour leur 
flux de marchandises entrants et/ou 

sortants. 

El www.vlaanderen.be 

. On Site Rail 

France a sa licence 
La société On Site Rail France, 
filiale d'IFB, a reçu sa licence d'en- 
treprise ferroviaire. Elle va dès lors 
pouvoir introduire début août une 
demande de certificat de sécurité 
à l'Etablissement public de Sécu- 
rité ferroviaire. OSR espère le rece- 
voir fin novembre, afin de pouvoir 

assurer la traction de trains de fret 
régionaux au nord de la ligne Le 

Havre- Pa ris- Strasbou rg. 

. Réduire le goulet 

au Lötschberg 
L'Office fédéral suisse des Trans- 
ports a autorisé la construction 
d'une quatrième voie de 3,3 km 

entre Viège et Saint-German, de 
manière à réduire le goulet d'étran- 
glement à l'entrée sud du tunnel 
du Lötschberg. La mise en service 
est prévue pour 2013. Les travaux, 
d'un montant de 40 mio. de CHF, 

devraient débuter à "été 2011. Ils 

entraîneront un déplacement plus 
au sud du tracé de l'autoroute A9. 

. Le GNTC dit non 
à SNCF Geodis 
Le Groupement National des 
Transports Combinés a voté contre 

-"adoption d'une coprésidence à sa 

tête, un modèle de gouvernance 
défendu par SNCF Geodis. Celui-ci 
voulait faire de Patrice Deschar- 
rières, directeur général adjoint 
de Geodis BM, le président ou le 

coprésident du GNTC. Le rempla- 
çant de Jean-Claude Brunier doit 
être désigné le 14 octobre prochain. 
SNCF Geodis envisagerait la créa- 

tion d'un "groupement bis". 

. Dinalog attire 

une première 
entreprise à Breda 

-le.nouvel institut logistique Dina- 
log (Bredã)'ä réussi ã.attirer une 
première entreprise. Il s'agit de 
Transsmart, société de Dongen qui 
développe, en coopération avec de 
grands fournisseurs de logiciels, des 

solutions IT qui réduisent les coûts 
des opérateurs logistiques. Les éco- 
nomies peuvent atteindre 20 à 30% 
des coûts de transport globaux. 

. Wim Bosman 
s'allie à Samsung 
Wim Bosman va fournir des servi- 
ces logistiques en Bulgarie et Rou- 
manie pour compte la division de 

produits blanc de Samsung. L'entre- 
prise assurera entre autres le trans- 
port des produits depuis le port de 

Constantza jusqu'aux entrepôts de 

Bosman à Ploeisti. Wim Bosman se 

chargera de l'entreposage - picking 

et packing inclus - et la distribution 

en Bulgarie et Roumanie ainsi que 
des retours dans les deux pays. 

. Montea loue 
une plateforme à FM 
Annoncé antérieurement, le contrat 
d'achat d'une nouvelle plateforme 
logistique de 75.000 m2 à Saint- 
Cyr-en-Val (Orléans) est désor- 
mais finalisé. Le bâtiment, proche 
de l'Al0, a été entièrement loué à 

FM Logistic jusque fin juin 2019. 
Il représente un investissement de 

35,3 millions d'euros. 


